

平成26年 第15回教育委員会 会議録

日 時	平成26年10月24日（金） 午後3時40分～4時
場 所	向日市役所 第6会議室
出席委員	前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長
欠席委員	なし
事務局	教育部長、教育部参事、次長兼教育総務課長、学校教育課長、文化資料館長、学校教育課担当係長、教育総務課主査
議 題	議案第13号 人事案件について 委員会諸報告
傍 聴 者	なし
委員長	開会宣言
委員長	まず、委員会諸報告について説明願う。
事務局	— 向日市文化資料館 開館30周年記念事業について —  【質疑等】
委員	向日市まつりの衣装行列と文化資料館のファッションショーは別のものなのか。
事務局	衣装行列の後、向日市まつりの会場だけでなく、文化資料館の常設展示室で1人ずつ詳しい衣装の説明を交えたファッションショーを行う。演出等はボランティアの方に企画していただいております、向陽高校の生徒もモデルあるいはスタッフとして参加いただく予定である。
委員長	次に「学校給食における米飯給食の推進について」報告願う。
事務局	— 学校給食における米飯給食の推進について —  【質疑等】
委員	ごはんには牛乳があわないという意見があるが、その検討はどうか。
委員	食文化を教えるためにも、ごはんを食べるときはお茶がいるのではないか。

事務局	<p>学校給食の標準食品構成として、主食・牛乳・副食が定められており、摂取基準を満たすカルシウム量を取るためには牛乳は必要である。</p> <p>お茶が必要な子どもは水筒を持って来て、のどが渴いた時はお茶を飲んでいるが、給食時にお茶ばかりを飲んで牛乳が飲みきれないことが考えられるので、給食時には牛乳のみにしている。</p>
委員長	<p>米飯の回数を増やすのは、学校等の要望により行うのか、それとも国の指導等があるのか。</p>
事務局	<p>基本的には文部科学省の通知を踏まえ、米飯回数を増やすものであり、広い意味での地産地消の推進にもつながるものと考えている。</p>
委員長	<p>次に、議案第13号「人事案件について」を上程するが、この議案は人事に関することから、秘密会にしたいと思うが、賛成の方は挙手願う。</p> <p>(全員挙手)</p>
委員長	<p>全員挙手により秘密会とする。</p> <p>(以下秘密会)</p> <p>(以上秘密会)</p>
委員長	<p>秘密会を解く。</p>
委員長	<p>閉会宣言</p>